

Las Rozas 16.II.89

Querido amigo:

Te envío tres recortes del "EL PAÍS", si hay más te los iré mandando, donde se hacen eco a tu oportuno artículo del pasado 31 de Enero.

La semana pasada, coincidiendo con el nombramiento del nuevo director general de RTVE, los nuevos programadores del "invento" se planteaban la posibilidad de suprimir los programas taurinos en TVE. A solana no les gustan los toros. Estoy seguro que si la tele no los promociona, poco a poco la "fiesta" irá desapareciendo.

Intentaré llamarte hoy jueves.

Un abrazo con recuerdos,

Agustín